



Steven Espinoza (rojo) ganó oro en los Juegos. RAFAEL MURILLO

CANTÓN SUMÓ PRIMERA CORONA EN FEMENINO

Desamparados noqueó en el ring

◆ **JOSÉ LUIS RODRÍGUEZ**
rodriguez@lateja.co.cr

Con 39 muchachos, 14 hombres y 25 mujeres, el equipo de Desamparados ganó por nocaut la disciplina de boxeo de los Juegos Deportivos Nacionales Zona Norte 2105.

Después de siete días de competencia, los del sur de la capital se adjudicaron el primer lugar de las justas en hombres, con 51 puntos, y mujeres, con 34.

En la segunda posición de varones se colocó San Ramón, con 37 unidades, seguido de Cartago con 30. En mujeres, la segunda posición la obtuvo Buenos Aires, con 21 puntos, y la tercera el cantón de San José, con 13.

Además de conseguir el doble reinado sobre el ring, uno de los datos que más destaca a los desamparadeños es que se convirtieron en el primer equipo que suma tricampeonato en la categoría de hombres.

Dirigido por Julio Sánchez y Víctor Meneses, dicho equipo hiló las coronas de las justas disputadas en Desamparados, en el 2012, la de Guanacaste 2014 y Zona Nor-

te 2015.

“Esto es el fruto del trabajo que se está haciendo con los niños que nos llegan al gimnasio municipal, no todos subirán a Juegos Nacionales, pero tenemos un proceso que enseña a ser buenos atletas y personas integrales”, dijo Julio Sánchez.

“Es una bendición para el cantón que se estén generando buenas noticias, ya que ha sido muy golpeado por la delincuencia”, comentó Meneses.

Histórica de mujeres. Otro dato que resalta en la bitácora del boxeo de los Juegos es que por primera vez las desamparadeñas se llevan el título de mujeres.

En esta rama, la progresión es notoria; en los Juegos de Alajuela 2010 quedaron quintas, en San José Oeste 2011 bajaron al puesto 17, en Desamparados 2012 acabaron terceras y en Guanacaste 2014 de segundas.

La cereza en el pastel la puso Juliana Rodríguez, quien fue declarada la más valiosa de las justas en boxeo; ella ganó medalla de oro en la categoría juvenil de 51 kilogramos.